

L'indépendant, 14/07/24

## Dans Bolquériens dans "Le théâtre qui rend fou"

Deux Bolquériens Emmanuelle Bailly et Pierre Boutet comédiens, amateurs de théâtre qui nous avaient déjà régales l'an dernier avec *Le spectateur condamné à mort*, sont complices dans la pièce de théâtre absurde *Le théâtre qui rend fou* de Jacques Maurin, en compagnie de Philippe Caussignac et Olivia Llaurens comédienne et metteuse en scène. Après quatre représentations à Matemale et Odeillo, récompensées d'un franc succès, ces passionnés nous dévoilent toutes les problématiques physiques et psychologiques du théâtre et de ces composants : acteurs, mise en scène, technique. Contrairement à leur annonce la santé mentale des spectateurs n'est pas affectée. La part de comique l'emporte sur le dramatique. À quand une représentation sur Bolquère ?